

# *Le Troisième Front Mario Muñoz 60 ans après*

---



La Havane, 7 mars, (RHC).- Les Commandants de la Révolution Ramiro Valdés et Guillermo Garcia ont présidé ce lundi la cérémonie politique et militaire pour le 60e anniversaire de l'ouverture du IIIe Front de l'Armée Rebelle «Mario Muñoz», en plein cœur de la Sierra Maestra.

Dans ce site rural de la province de Santiago de Cuba se dresse un monument qui abrite les restes du fondateur du IIIe Front, le Commandant Juan Almeida Bosque.

Des gerbes de fleurs y ont été déposées en hommage du Commandant Juan Almeida Bosque et des héros de l'Armée Rebelle. Parmi ces gerbes, l'une dédiée par le président Raul Castro.

Le général de division, Ulises Rosales del Toro, vice-président du Conseil des ministres, a mis en exergue les qualités du Commandant Juan Almeida et des circonstances dans lesquelles il a créé le IIIe Front Mario Muñoz, sous les ordres du Commandant en Chef, Fidel Castro.

Il a également souligné le développement atteint par cette localité après le triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156860-le-troisieme-front-mario-munoz-60-ans-apres>



**Radio Habana Cuba**